

Weihnachtsmarkt mit Eierpunsch

Alle Jahre wieder ist uns ein abendlicher Bummel über den Duisburger Weihnachtsmarkt liebgewonnene Pflicht, in diesem Jahr schon in der November-Mitte. Auch wenn sich diesmal kein illuminiertes Riesenrad dreht, kommt uns der Budenzauber mit seinen Leckereien und Geschenkangeboten recht vertraut vor. Doch wie in jedem Jahr entdecken wir auch 2018 einen neuen Lieblingsstand. Diesmal ist es die Sternthaler Glühweinstube. Sie signalisiert den Passanten über eine Leuchtanzeige die Temperatur, unter der ihr Glühwein gerade köchelt, momentan bei 89,0C. Während uns bei winterlicher Kälte ein Becher Eierpunsch erwärmt (und überzeugt), gerate ich ins Staunen: Unter der Sternendecke und in meterhohen Regalen werden Hunderte von Glühweinbechern von Weihnachtsmärkten aus allen deutschen Landen präsentiert - ein wahres Glühweinbechermuseum! Da ist nicht nur ein glühender Sammler am Werk, sondern auch ein echter Kurator! Gut gestimmt bemerken wir dann in Höhe des ruhenden Lifesaver-Brunnens, dass auf dem Straßenschild „Düsseldorfer Str.“ das „Str.“ überklebt und das Schild um 90 Grad gedreht wurde. Nun lesen wir „Düsseldorfer Königstr.“. Wir haben aber nur einen Eierpunsch zu uns genommen, ehrlich.